

Neuer Gastronom in Eggenburg

Mondscheinkino suchte einen Nachfolger für Werner Oppitz – bis jetzt

EGGENBURG. Als bekannt wurde, dass Werner Oppitz den Job im Mondscheinkino Eggenburg kündigt, war es nicht einfach einen würdigen Nachfolger zu finden.

„Mit Catering Johannes Tutschek hat das Mondscheinkino einen neuen und jungen Gastronomen gefunden, der mit seinem

neuen Konzept die Kinobesucher begeistern wird. Es ist uns eine besondere Freude mit Johannes einen tollen Partner für die Zukunft gefunden zu haben“, sagt Stadtrat Stefan Jungwirth.

„Mit Johannes und seinem Team haben wir das passende Team gefunden, da bin ich mir total sicher.“



Johannes Tutschek und Stadtrat Stefan Jungwirth Foto: Margarete Jarmer